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第879号　　1976．10．26（火）（くもり）No．15

一一本日　のプログラム－

1．点　　　鐘

2．ロータリーソング（手に手つないで）

3．ゲスト・ビジター紹介

4．故五十嵐伊一郎君の冥福を祈る黙蒔

5．高橋耕二君入会セレモニー

6．会長報告

7．幹事報告

8．ゲスト・スピーチ～横浜瀬谷R．C　露木　茂君

9．会員スピーチ～プログラム　委員長　小池繁治君

10．委員会報告

◎親睦釣大会～親睦活動委員会

◎駅前ハイヤー乗場テント張替えその他～三井賢二社会奉仕委員長

㊥出席報告



且ゲスト・ビジター紹介

菅原鉄三郎君、斎藤順君一温海R・C　露木茂君一横浜瀬谷R．C

加藤広君、菅原隼雄君、小林忠康君一鶴岡西R．C

薗新入会員紹介
1・氏　　　　　名　　高橋耕二（こうじ）

2．生　年　月　日　　昭和7年相月10日

3・会　　社　　名　　鱒山形相互銀行鶴岡支店
4．地　　　　　位　　支店長
5▲　夫　　　　　人　　良子（ながこ）昭和9年5月31日

6・家　　　　　族　　敏彦（高2）祐介（中2）山形在住
7・趣　　　　　味　　登山、スキー

8．ロー一夕リー歴　　天童ロータリークラブ　1年半

只今御紹介頂きました高橋です。

庄内の方は初めてで会員の皆様から何かと御指導頂きました上で、一日も早く良きロータ
リアンとして、ロータリー活動に参加させて頂く様念願して居ります。

よろしくお願い致します。

田会長報告
（∋　20日夜の強い風のいたずらにより当クラブが寄贈した鶴岡駅タクシー乗場のテントが

無残にも吹き飛ばされていると云う三井社会奉仕委員長よりの報告があり、駅の最も
目立つ個所でありますので理事会にて修復を決定致しました。

②　国際ロータリー第353地区の交換学生本年度オリェソテーショソが11月12日から14日

まで蔵王雲海荘ホテルで開催されることになりました。従いまして当クラブのダイア
ソ・メタ・シュルツさんも参加することになりました。

③　当クラブ会員五十嵐伊一郎君が昨夜7時に急逝されました。ありし日の同君の御遺徳
をしのび謹んで御冥福を御祈り申し上げ、皆さんに御報告致します。
尚、御葬儀は29日乗敬院にて11時より行われます。
五十嵐君は37年11月入会以来、S・A・A・副幹事、ロータリー情報等各種委員会で活

躍されました。

駄幹事報告

例会変更
・立川R・C I0月28日～草なぎ温泉　P．M6：30～＠3，000

11月4日～会場～立川中学寄宿舎
・八幡R・C11月13日～A．Mll：405周年記念記念祝賀会　八幡町中央公民館～＠3，000

・ロータリー名言カレンダー申込案内～1部1，000円

田ゲストスピーチ

ゲストスピーカー　構浜瀬谷R・C　　霹木　茂　君

只今御紹介頂きました露木です。

現在会員40名程度の横浜瀬谷R・Cの会員です。

私は瀬谷に於いて花井栽培（温室）を行なっています。
品種としては洋蘭、特に東南アジア、中南米原産のものを主体としています。鶴岡との

関係は親類が居ることと清川出身で藤島農高の卒業生が一年半位私のところへ研修に来て
いたことです。本日は突然でしたので何も準備もありませんので、次回参りました時には



良い話を用意して参り度いと考えています。

「会員スピーチ
日本お伽咄裏表　　小池繁治君

日本お伽咄に出て来る人物（動物）の評価は大体決って居るようである。太宰治の著書
によれば一つの現象を表面からのみ見て総てであると云うのは、間違いのもとではないか

と述べています。Itかちかち山”に例をとってみるとttうさぎ”は善玉、くtたぬき”ほ悪玉

と云う世間評価があります。彼がこれと全く逆の発想をしたのほ、戦時中子供と一緒に防

空濠に入り話をしている時ttこれはおかしい”と云う彼独特の考えになったものと思われ

ます。即ち‘tぅさき”ぱtたぬき”を山へ連れ出し、新を背負わせ更に火をつけ、火傷した

背中を治療すると云って唐がらしを塗り、泥の舟に乗せてこれを沈めると云うようなこと

をしていることは、非常に陰険で嫌な奴と云って居ます。
一方ttたぬき”ほ困らされて居る事を知ってか知らずか、それを素直に受止めてtt非常

に愛らしいではないか”と云う解釈の仕方をしています。その他tt日本人の生き方”あい

たゆうじ著を引用して興味深いスピーチがありました。

鷹委員会報告
＜年次大会報告＞　　三井徹君

年次大会に出席致しましたので報告致します。
私はインターアクトの研究会に出席し、印象に残ったものを1つ2つお話しします。

1・第352地区岩谷堂（岩手県江刺市：東北本線水沢下車）江刺高校（普通、農業、生

活科）に2～3年程以前にインターアクトクラブを作ったが、現在会員が80名位でも
っと入会したい者が居るが、それを制限するのが大変な状況とのことでした。

その理由はロータリーの会員がインターアクトの例会に出席し、ロータリーの本質、

インターアクトの精神について計画的に、且つ長期に亘って説明し、理解させたこと。

インターアクトの家庭訪問を行ったためではないかとのことでした。

2・由館ラサール高校（ミッションスクール）では13名の会員で、最も活動の出来る素

質をもった生徒だけを入会させるとの方針でやっているそうです。（顧問教師の話と
して）

対象的な2つの例をみて我々の方はその中間を行っているのではないかと思います。

今後の方針はこの2つの例を参考にして、青少年奉仕に対しての御理解と意気込みを
もってロータリアン全体がやって行かなければならないことを感じさせられました。

＜社会奉仕委員会報告＞　　三井賢二君

（1）駅前タクシー乗場の現状
21日夜低気圧による強風のため、駅前ハイヤー乗場の屋根が破損、更に全体として屋根

部分が弱体化しているので財政難ではありますが役員会により補修することを決定。

（2）安全指導車の現状当クラブ創立10周年記念として市の安全協会に対して交通安全指
導皐を寄贈したがその後の状況について報告

瑚　当時は警察（安全協会）によっ諸々で活用されていた。

（b）然し使用に当っては3～4人の警察官を確保する必要があり。

（e）目下警察にはその人員を確保する余裕がない。
（d）そのような事で長期に亘って警察の車庫に保管されていた。

（e）放置も出来ないのでその活用方法を検討。

（f）市に移管を依頼、渋々ながら市で引受け決定。
（g）現在日産に於て車検のための整備を完了。

㈲　種々の手続後市長名に名義変更されることになった。



今後は市の方で充分活用されるものと思います。

＜釣り大会案内＞　　実行委員長　小松広穂君

当クラブ秋最大の行事会員釣り大会を下記により実施いたしますので御参加下されたく

御案内申し上げます。

記
1．日　　時　11月7日　午前8時出発

1・集合場所　　午前8時まで産業会館前

1・場　　所　　当日の天候を見て集会場所にて合議の上決定する
1・　賞　　　3位まで

仁　会　　費　1，500円

尚、釣り終了後夕食会をいたします。申込は事務局まで

＜新会員の推薦に関する氏名発表＞ 昭和51年10月26日

鶴岡ローークリークラブ

次のT名の万が新会員として推薦され、所定の手続きを経て会員諸君に氏名発表致しま
す。

もし、会員の中で新会員の入会に反対される方がありましたら書面でその反対の理由を具
して理事会（幹事宛）10日以内にご送付下さい。

渡部和夫　渡部鉄工所場長　　　機械工場
一会報委員会よりお願い－

（1）先日発行した特集号tt第1回ファイヤーサイド・ミーティング’の発行月日が抜けて

いますので、10月26日と記入して下さい。

（2）会報委員会では会報編集を3名で4ケ月ずつ交代に依り行うようにして居ます。11月

よりは皆川君の担当となります。度々申し上げて居りますが、互に忙しい仕事を持って

居りますので、スピーチの原稿、要旨等の作成に留意され、会報編集の省力化に充分な
御理解を示され、毎週順調に発行される様協力下さるよう重ねてお願い致します。

＜出席報告＞

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお顔いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん〝　委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、章告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。
・写真は印刷の関賃上なるべく白黒でお願いします。


